

ニュース おおつか 7

発行元 筑波大学附属大塚特別支援学校高等部広報委員会
 発行日 令和6(2024)年 11月 29日(金)

美術校外学習



十月三十一日木曜日に高等部は東京都写真美術館に行きました。印象に残ったのはおどろき盤です。おどろき盤では白い画用紙に点線が付いている所と黒い線が付いているところがあります。絵をかいて隙間から覗くと絵が動きまわります。中心部に画鋏をつけて割り箸で固定したら完成です。最後に記念写真を撮りました。たのしかったです。

(文責：OR)



永瀬選手がやってきた

十一月七日木曜日筑波大学附属大塚特別支援学校に来ました。体育館で、みんなでダグ柔道をしました。永瀬選手に会えて嬉しかったです。

(文責：スズ)



球技大会



十一月八日球技大会をしました。今年はキックベースでたかいました。赤組と白組にわかれ、作戦を立てました。先輩と後輩、みんなナイスキャッチ、ナイスパス、ナイスキックでした。キックベースは赤組が勝ちました。応援合戦では、太鼓の音に合わせ応援をしたり、ダンスを踊ったりしました。みんなで盛り上がりました。応援は白組、ダンスは赤組が勝ちました。最後に赤組が優勝しました。すごいと思います。赤組みんなおめでとう、自分も楽しかったです。

(文責：KS)



体育校外学習

十一月二十六日火曜日筑波大学陸上競技場で50メートルと持久走の記録を計りました。大変だったけど気持がよかったです。相原選手が棒高跳びのお手本を見せてくれました。すごかったです。僕達も跳んでみました。怖かったです。

(文責：OA)



大塚祭のスローガン決定!

みんな輝く 嬉しい 楽しい 大塚祭